



## 2-2 Empate frente al Toledo

# El Talavera empleó el contragolpe en el primer partido

-Gelo y Cambero jugaron de puntas.- Los goles de Gelo a pase de Moreno y Ferrer.

### Alineaciones:

Talavera C. de F.— Cuco; Casquero, Carlos, Clavijo; José Luis, Sánchez; Gelo, Ferrer, Cambero, Angelín y Tito. Sustituciones: en el minuto 40, Moreno ocupa la demarcación de Tito, que es retirado del campo tras choque fortuito con Ferrer, y a falta de 16 minutos para el final del partido, Iglesias, entra al terreno de juego por José Luis.

Toledo.— Braojos; Coloscou, Parera, Manolo; Torres, Pellicer; Oliva, Maté, Marín, Carro y Mateo. En el minuto 15 del partido Santi sustituye a Marín, que se retira cojeando, y al comienzo de la segunda parte, Díaz ocupa el hueco dejado por Torres.

### Arbitro:

El señor Morera Alejandro, que en términos generales realizó una labor acertada, anuló un gol al Toledo en la primera parte, muy acertadamente, puesto que el jugador verde se encuentra en claro fuera de juego, señalado oportunamente por el juez de línea que ayudó de forma brillante al director de la contienda, no así en la banda opuesta, culpable de los pocos errores cometidos por el señor Morera Alejandro.

### Otros factores:

Media entrada en el Municipal Toledo, con presencia copiosa de seguidores talaveranos. Durante el tiempo de duración reinó un calor sofocante, siendo acusado visiblemente por los dos conjuntos. Presenció el desarrollo de este derby, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia señor Pérez de Lama, compartiendo su palco con distintas personalidades, entre las cuales, distinguimos a los señores alcaldes de ambas localidades, señores Vivar y Cereijo, Delegado de Deportes y Presidente de la Federación Comarcal de Fútbol.

### Goles:

0-1. Moreno en el centro del campo se hace con un balón, inicia la carrera en vertical y espera el desmarque de Gelo, para pasarle inteligentemente al hueco. Gelo sobre la marcha se deshace de su marcador y dispara raso, ante la desesperada salida de Braojos. Era el minuto 43 de la primera parte. Con este resultado se llega al descanso.

1-1. Minuto 4 de la segunda mitad, avance toledano por su banda derecha con remate final sin parar de Santi, que se cuela por el lado izquierdo de Cuco, junto a la base del poste.

2-1. Habilidosa jugada en ataque del Toledo, con un tuya-mía, para rematar finalmente Mateo, por bajo, y justamente por el mismo lado del primer gol toledano.

2-2. A falta de 2 minutos para el final, avance del Talavera, por su lado izquierdo, con pase de cabeza a Ferrer, quien ve la posición de Gelo, y le envía el balón, para que el 7 talaverano, bata sin dificultad a Braojos.

Creemos que lo único positivo y digno de resaltar del partido ante el Toledo, en el semivicio Campo Municipal, fue el resultado.

No cabe la menor duda de que un positivo, logrado en campo contrario ante el eterno rival, debe dejar conforme a la gran mayoría de nuestra afición. Poco o muy poco comentario debe dedicarse al juego en general, pues éste fue de escasa calidad y terminó aburriendo al público asistente, que bastante tortura sufrió con el fuerte calor reinante, para añadirle la del juego propiamente dicho, y así gran parte de él fue desfilando antes de finalizar el partido, por lo que gran parte de los aficionados talaveranos se quedaron sin presenciar el segundo gol de su equipo, conseguido a falta de dos minutos para finalizar.

El planteamiento talaverano, fue de claro marcaje en todas las zonas del terreno de juego, para dejar en punta únicamente a Gelo y Cambero, quienes en muchas ocasiones bajaron en exceso, persiguiendo a sus pares.

A nuestro juicio no se explotó debidamente la lentitud de la zagueros toledanos, sobre todo en la segunda parte, en donde el central Parera acusaba excesivamente los efectos del calor. El Talavera se quebró por carecer de plataforma de lanzamiento, afanado su centro del campo en una misión de contención primordialmente.

La forma, o rachas de buen juego por la que atravesó Gelo no fue debidamente explotada, salvo en muy pocas ocasiones, que llevaron el peligro al marco toledano, y así presenciamos un primer tiempo en que el entusiasmo de los jugadores locales inclinó el juego a su favor, sobre todo gracias a la incorporación de Santy, que dio mucha movilidad a su ataque. Los blanquiazules apenas se aproximaron a las cercanías de Braojos, y solamente registramos un balón sobre su puerta lanzado por Angelín, ligeramente alto. La salida de Moreno fue providencial, y en él nació el primer gol del partido; fue una demostración de lo que se preveía, un balón a la zona libre, aprovechado por Gelo, para driblar y tirar sobre la salida del meta local. Ocurrió que después Moreno apenas si entró en juego, y esos lanzamientos no se prodigarón, con la eficiencia que es característica en este jugador, y la laguna entre defensores y puntas fue evidente. Si a esto unimos, una salida del conjunto verde, francamente en tromba,

con la consecución en 17 minutos de los dos goles que daban la vuelta al resultado, veremos, como a la desilusión de los aficionados desplazados desde Talavera, por el mal juego presenciado, se unía la de este resultado adverso, cuando parecía que el partido se había encarrilado definitivamente en la primera parte, dado el escaso mordiente de la delantera toledana, ahora ya rectificado con esta salida en tromba. Después, poco a poco se fue notando el desgaste físico de ambos conjuntos por la fuerza del calor reinante, haciendo concebir esperanzas todavía del empate para los talaveranos las excesivas alegrías del libre toledano, que subía una y otra vez, dejando totalmente vendido a su central, muy mermado de facultades, que abría un auténtico camino para el contragolpe de los blanquiazules, que incomprensiblemente no fue explotado por éstos.

En resumen partido francamente malo, en el que destacaron por el Toledo su interior Mate, la movilidad de Santi, y algunos disparos con intención de Pellicer, el resto nos dio la impresión de escasa veteranía y excesivas alegrías en sus ataques cuando el partido lo tenían prácticamente ganado, y las fuerzas eran bien escasas. Creemos que debieron congelar mucho más el balón y apurar su retención.

Por los talaveranos, Gelo y Carlos sobre los demás, dejando constancia del titánico esfuerzo de ambos equipos para superar la asfixia a que les sometía el fuerte calor reinante. Creemos sinceramente que el sábado por la noche, la entrada en el Municipal hubiera sido sensiblemente mayor, y la calidad del fútbol habría superado la del soporífero partido que comentamos.

CARLOS-ALBERTO

Esta información es una gentileza de:  
**TALLERES MORALES**  
(Construcciones Metálicas)

### SE ALQUILA

piso amueblado, segundo, sin ascensor, tres habitaciones, comedor, terraza, cocina, servicios, etc. C/ Víctor Benito, 4, segundo B. Razón en el mismo.

## Félix Arroyo Gómez

### CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

==== Estructuras Metálicas  
==== Instalaciones Ganaderas  
==== Tolvas - Silos - Elevadores  
==== Reparación de Maquinaria Agrícola  
==== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800  
Teléfono 80 42 20

TALAVERA

## CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION

### GRUPO CUARTO

#### Resultados

Zamora, 2; Toscal, 2.  
ALBACETE, 5; Valdepeñas, 0.  
PLASENCIA, 3; Ciempozuelos, 0.  
ARGANDA, 4; Alcorcón, 1.  
Toledo, 2; Talavera, 2.  
LEGANES, 1; Las Palmas Atlético, 0.  
MOSCARDO, 3; Salmantino, 1.  
CARABANCHEL, 1; Arandina, 0.  
Almazán, 1; Manchego, 1.  
Guadalajara, 0; ALCALA, 1.

#### Clasificación J. G. E. P. F. C. Pn. +

1, ALBACETE	1	1	0	0	5	0	2
2, Plasencia	1	1	0	0	3	0	2
3, Carabanchel	1	1	0	0	1	0	2
+, Leganés	1	1	0	0	1	0	2
+, Alcalá	1	1	0	0	1	0	2 + 2
6, Arganda	1	1	0	0	4	1	2
7, Moscardó	1	1	0	0	3	1	2
8, Talavera	1	0	1	0	2	2	1 + 1
+, Zamora	1	0	1	0	2	2	1 - 1
+, Toscal	1	0	1	0	2	2	1 + 1
+, Toledo	1	0	1	0	2	2	1 - 1
+, Manchego	1	0	1	0	1	1	1 + 1
+, Almazán	1	0	1	0	1	1	1 - 1
14, Guadalajara	1	0	0	1	0	1	0 - 2
+, Arandina	1	0	0	1	0	1	0
+, L. Palmas At.	1	0	0	1	0	1	0
17, Salmantino	1	0	0	1	1	3	0
18, Alcorcón	1	0	0	1	1	4	0
19, Ciempozuelos	1	0	0	1	0	3	0
20, Valdepeñas	1	0	0	1	0	5	0

## Partido para olvidar

- C. D. San Prudencio 2,
- Aceites BEN 2.

Se jugó el pasado domingo el encuentro entre estos dos equipos, con asistencia de poco público. A las órdenes del señor Genaro los equipos formaron así:

SAN PRUDENCIO.— Fréjoles (Fermín); Sobrino, Boby, Teodoro; Dioni (Moya), Pino (Jara); Bonilla, Pepe, Pepillo, Justo y Quique.

ACEITES BEN.— García; Loren, Mauri, Valencia; Madrid, Jorge; Paco Carretero, Guilli, Muñoz (Julián), Fernández.

La primera parte fue de dominio alterno, creando ambos equipos varias situaciones de gol, destacando sobre todo el número ocho, Paco, del equipo visitante, que cada vez que cogía el esférico era una constante pesadilla para el Sampru. Cuando todos esperaban el empate a cero en esta primera parte, faltando tres minutos se sanciona con falta al equipo contrario, lanza Pepe y el portero García se agacha y deja entrar mansamente el balón en su puerta creyendo que era indirecto. Dos minutos más tarde, es decir, en el minuto 44 Bonilla a pase de Quique marca el segundo gol de gran disparo.

El segundo tiempo, parece todo resuelto y los equipos empiezan a jugar cada vez peor, a los 28 minutos expulsión de Loren por acumulación de tarjetas, ambas por tocar el balón con la mano. Cuando parecía que todo terminaría así, Julián en el minuto 34 acorta distancias en remate de cabeza cruzado. Para colmo en el minuto 40 expulsión de Bonilla por agresión a un contrario, y tres minutos más tarde empató el extremo Fernández, dejando el resultado en un justo empate a dos.

Como decíamos, partido para olvidar lo antes posible, por el equipo contrario destacar la primera parte de Paco y la seguridad del central Madrid. De los de casa sólo se salvan Sobrino, Dioni el tiempo que jugó, Teodoro, Quique y la fuerza de Moya.

El árbitro enseñó muchas tarjetas; pero estuvo mejor que el partido.